

Presseinformation

01.07.2016

Stadt Nürnberg
Amt für Kultur
und Freizeit (KUF)

Verleihung der KinderUni-Diplome

Die KinderUni Nürnberg verleiht heute zum fünften Mal feierlich Diplome für das „Studium Generale“. Seit zehn Jahren organisiert das Amt für Kultur und Freizeit (KUF) die KinderUni Nürnberg.

Innerhalb der letzten zwei Jahre erlangten über 70 Kinder die Voraussetzung für das Diplom des „Studium Generale“ der KinderUni Nürnberg. Dazu mussten sechs Veranstaltungen unterschiedlicher Fachbereiche absolviert werden. Das große Interesse an wissenschaftlichen Themen in den Fachbereichen Medizin, Musik, Technik, Kunst, Sozialwesen und Zoologie und der Eifer bei den besuchten Vorlesungen, Seminaren und Übungen der KinderUni Nürnberg werden nun belohnt.

Als Anerkennung für diese Leistung bekommen die Kinder im Festsaal des Studentenwerkes ihre Diplomurkunden durch Vertreterinnen und Vertreter, Professorinnen und Professoren der Hochschulen überreicht.

Daneben erwartet die Kinder etwas Besonderes: „Feierliche Physik“ nennt Dr. Christian Ehli, Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg, Department Chemie und Pharmazie, seine Festvorlesung.

Die Laudatio hält die Vizepräsidentin der Hochschule für Musik Nürnberg, Prof. Dr. Renate Reitinger. Für den musikalischen Rahmen sorgt der Kinderliedermacher Ben van Haeff mit Songs in englischer und deutscher Sprache.

Seit zehn Jahren Wissenschaft für Kinder

Seit 2006 organisiert das KUF die KinderUni Nürnberg mit den Partnern in den Nürnberger Hochschulen und Forschungsinstitutionen, gibt zweimal jährlich ein Semesterprogramm heraus und veranstaltet alle zwei Jahre die Diplomfeier.

Das Amt für Kultur und Freizeit setzt einen Schwerpunkt auf Kinderkultur und Kind gerechter Wissensvermittlung. Daher hat das KUF die KinderUni Nürnberg bereits vor zehn Jahren mit dem Bündnis für Familie entwickelt.

Kontakt:
Barbara Müller

Gewerbemuseumsplatz 1
90402 Nürnberg
www.kuf-kultur.de

01.07.2016

Seite 2 von 2

Die Angebote der KinderUni Nürnberg richten sich an neugierige Kinder zwischen acht und zwölf Jahren. Der Besuch der Veranstaltungen ist kostenfrei. Manche Kinder konnten keinen der begehrten Studienplätze ergattern, denn das Interesse an der KinderUni Nürnberg ist groß.

Die KinderUni Nürnberg vermittelt anschaulich und begreifbar Wissen. Oft sind es einfache Fragen, die Eltern nicht selten ins Schleudern bringen. Etwa, warum Blut rot, der Klang einer Geige anders ist als der einer Gitarre oder wie ein Getränkeautomat Kakao ausgeben kann.

Programm ausgebaut dank weiterer Partner

Anfangen hat es mit den Kinderakademien des Klinikums Nürnberg und der Technischen Hochschule Nürnberg Georg Simon Ohm, die einen Ansturm von interessierten Kindern erlebten. Es kamen weitere Hochschulen und auch die Lange Nacht der Wissenschaften dazu. Das erste Semesterprogramm der KinderUni Nürnberg konnte so 2006 herausgegeben werden.

Seither engagieren sich Expertinnen und Experten der Hochschulen und forschenden Institutionen in Vorlesungen, Übungen und Seminaren, um mit neugierigen Kindern, Neues zu erforschen und spannende Rätsel zu lösen. Je nach Studienangebot besuchten in den letzten Jahren pro Semester zwischen 150 und 350 Kinder Veranstaltungen der KinderUni Nürnberg.

Partner der KinderUni Nürnberg und weitere Informationen

Die Partner der KinderUni Nürnberg sind aktuell die Akademie der Bildenden Künste Nürnberg, die Technische Hochschule Nürnberg Georg Simon Ohm, die Lange Nacht der Wissenschaften, die Evangelische Hochschule Nürnberg, die Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg, der Förderkreis Ingenieurstudium e.V., die Hochschule für Musik Nürnberg, das Klinikum Nürnberg und der Tiergarten Nürnberg.

Zusammen mit ihnen und mit der Unterstützung der SPARDA Bank entwickelt das Amt für Kultur und Freizeit das Programm der KinderUni Nürnberg. Für das Wintersemester 2016/ 2017 erscheint es Mitte September.

Weitere Informationen sind unter www.kuf-kultur.de/kinderuni zu finden.